

BOLETÍN BIOVEGEN DE OFERTA Y DEMANDA DE EMPLEO

El “Boletín BIOVEGEN de Oferta/Demanda de Empleo” es una herramienta orientada a potenciar la movilidad de talento entre el sector público y privado. Se pretende:

- Aprovechar la inversión en formación de personal cualificado en materia de I+D
- Poner este talento a disposición de las empresas para mejorar su competitividad
- Ofrecer salidas profesionales de calidad a los investigadores del sector
- Difundir ofertas de los diferentes miembros del sector

A continuación se muestra información sobre **1 oferta de empleo** de personal cualificado, relacionadas con el ámbito de la Biología y Producción Vegetal.

1 Oferta de Empleo:

- [Oferta de empleo nº152: Asesor técnico-económico en sector agrario](#)

Si está interesado en una **OFERTA de empleo** debe enviar el Curriculum Vitae a la dirección de correo dlapunte@invegen.org

OFERTA

○ Oferta de empleo nº152: Asesor técnico-económico en sector agrario

OFERTA Nº152	
ASESOR TÉCNICO-ECONÓMICO EN SECTOR AGRARIO	
Entidad	Se busca una persona que forme parte de una empresa consolidada en el sector agrario cuya misión es ofrecer alimentos de calidad y promover un medio rural vivo, viable y sostenible.
Breve descripción	<p>Las funciones por desempeñar en el puesto son las siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Asesoramiento en gestión técnico-económica, recogida e interpretación de datos y resultados económicos de cultivos y explotaciones. • Asesoramiento contable y fiscal a las personas productoras. • Asesoramiento, tutorización y monitorización a jóvenes y nuevos emprendedores: análisis de inversiones y plan de viabilidad, asesoramiento y tramitación ayudas, asesoramiento en aspectos fiscales, PAC... • Elaboración de estudios económicos. • Participación como ponente en charlas y cursos relacionados con los temas en los que presta servicio. • Colaboración con el resto de las áreas de la empresa.
Titulación requerida	<p>Se requiere que la persona cuente con una de las siguientes titulaciones: Grado en Economía, Grado en Administración y Dirección de Empresas, Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural (IAMR), Ingeniería Técnica Agrícola (ITA), Ingeniería Agronómica (IA) o titulaciones similares.</p> <p>Requisitos mínimos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Experiencia mínima de 2 años en posición similar como asesor/a en contabilidad y fiscalidad de explotaciones agrarias. • Imprescindible experiencia en manejo de herramientas informáticas Microsoft Office. • Carné de conducir B. <p>Otros requisitos a valorar:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Formación complementaria para el puesto. • Experiencia en posición similar como asesor/a en gestión técnico-económica de explotaciones agraria. • Experiencia en asesoramiento a nuevas incorporaciones en el sector agrario. • Conocimientos de gestión técnica y económica y PAC. • Idiomas: inglés/euskera/francés.
Localización	Tafalla (Navarra).
Otros datos	Contrato temporal con posibilidad de conversión a indefinido al finalizar la eventualidad en función de las necesidades productivas u organizativas de la empresa.

Difusión de los Boletines BIOVEGEN de Oferta y Demanda de Empleo:



Si su entidad tiene algún proceso de selección abierto, están buscando personal o está interesado en ampliar información sobre los perfiles ofrecidos desde BIOVEGEN, póngase en contacto con nosotros:
Por favor, contacte con [BIOVEGEN](#)

Nota: a través de estos Boletines, BIOVEGEN moviliza ofertas y demandas de empleo y pone en contacto a entidades y profesionales. BIOVEGEN no se responsabiliza de las posibles discrepancias que puedan surgir de la interacción entre las partes interesadas.

BIOVEGEN-Plataforma Tecnológica de Biotecnología Vegetal es una entidad público-privada cuyo objetivo es la mejora de la competitividad del sector a través del desarrollo de tecnologías procedentes de la Biología Vegetal. Articula a entidades del sector agroalimentario español, poniendo en contacto la oferta y demanda de tecnología, y generando oportunidades de negocio a través de la colaboración Ciencia-Empresa. Actúa como interfaz entre la comunidad científica, empresarial y la Administración, ofreciendo herramientas que facilitan las actividades de I+D+i a sus socios. Actualmente cuenta con 171 entidades socias: 148 empresas, 23 organismos de investigación y el Ministerio de Ciencia e Innovación, que apoya y cofinancia la iniciativa. BIOVEGEN está abierta a colaboraciones con otras entidades del sector.

